



Aktionstag „Mobil in den Frühling in Stade“

mit verkaufsoffenem Sonntag

Unter dem Motto „Mobil in den Frühling“ startet am Sonntag, 18. März ab 11 Uhr in der Innenstadt die erste Veranstaltung, die durch die STADE Marketing und Tourismus GmbH organisiert wird. Dabei steht Stade ganz im Zeichen der Mobilität. Besucher erkennen das auf den ersten Blick. Denn wenn es um modernste Fahrzeugtechnik geht, sind die Autohäuser „Auf dem Sande“ das beste Ziel für Auto-Interessierte. Dort kann der Besucher bei den Autohäusern Bröhan, Cordes, Dede, Reeder, Tobaben, Vollmers und Wiebusch Fahrzeuge bestaunen und sich über Trends und Technologien informieren.

Auf dem „Bürgermeister-Dabelow-Platz“ geht es dann auf zwei Reifen weiter: Die Fahrrad Garage Stade und der ADFC bieten Probefahrten mit den neuesten Fahrradmodellen der Saison an. Spur halten und Geschicklichkeit beweisen können Besucher auf dem Fahrrad-Parcours der Verkehrswacht Stade. Das gibt Sicherheit und macht Spaß!

Liebhavern schnurrender Motoren und gepflegter alter Karosserien bietet der Classic Club Niederelbe „am Pferdemarkt“ eine sehenswerte und schöne Auswahl an Oldtimern und Youngtimern. Am „Fischmarkt“ können Motorradbegeisterte die Ausstellung des Zweiradcenters Flügge bestaunen.

Ab 13 Uhr öffnen Einzelhändler zum verkaufsoffenen Sonntag ihre Pforten und locken Shoppingbegeisterte in die Läden. Geöffnet haben die Geschäfte bis 18 Uhr.

Besucher erwartet ein abwechslungsreiches und frühlingshaftes Programm zum Mitmachen, Ausprobieren, Shoppen und Genießen.